



Gregorio Sanz hizo entrega de los presupuestos al presidente de las Cortes, José María Barreda, el pasado lunes.

mente el mismo dinero que este año. En concreto, la protección y promoción social dispone en el proyecto de una partida de 32.572 millones de pesetas (11,82 por ciento). Los presupuestos del 93 contienen 31.000 millones para este departamento.

Estas intenciones de mantener el nivel de protección social que expresaba el Consejero de Economía, también eran puestas en entredicho por el sindicato CC.OO.. Para esta central, "los presupuestos generales del Estado determinan las políticas de las demás administraciones, y esos presupuestos contienen restricciones sociales que van a tener repercusiones negativas en nuestra región".

Según este sindicato, "los 250.000 pensionistas, los 70.000 parados que cobran desempleo y los 60.000 empleados públicos de la región se resentirán de estas restricciones".

●●● **GASTO**

La reducción del déficit público es otro de los grandes ob-

jetivos marcados por el gobierno regional. Para ello, el control del gasto se considera fundamental. "La reducción del déficit se conseguirá a través de un aumento de los ingresos del gobierno y la reducción de los gastos de funcionamiento", según Gregorio Sanz. El capítulo relativo a gastos de personal se congela con exactamente la misma cantidad de dinero que la presupuestada para este año, esto es, 30.873 millones de pesetas.

Precisamente la congelación salarial para los funcionarios de la Junta ha provocado el rechazo de los sindicatos. Tanto UGT como CC.OO. han anunciado que se opondrán a esta congelación.

También se mantiene prácticamente intacto el capítulo de gastos de bienes corrientes y servicios, con 4.578 millones de pesetas.

La deuda pública prevista para el próximo año asciende a 10.400 millones de pesetas, ya que se van a emitir en torno a 17.000 millones de pesetas y al tiempo se amortizarán 7.000 millones de la deuda anterior. José María Díaz Ropero cali-

**Los sindicatos se oponen a la congelación salarial para los funcionarios de la Junta**

**La protección y promoción social mantiene los niveles de los últimos presupuestos**

ficaba como positivo el hecho de que el nivel de endeudamiento de otros años hubiera sido bajo.

Las transferencias corrientes, consecuencia sobre todo de la gestión de los fondos de Feoga, tienen un importante crecimiento en el proyecto de presupuestos (el 33,28 por ciento), con 91.733 millones de pesetas. En los presupuestos de este año, las transferencias corrientes representaban 26.500 millones de pesetas.

Las transferencias de capital tienen un importante incremento, pasando de los 69.570 millones de este año a los 82.261 para 1994.

Dentro del departamento de Medio Ambiente se incluyen actuaciones para la depuración de aguas y en la construcción de carreteras y transportes se van a invertir 24.350 millones de pesetas (el 8,84 por ciento), en tanto que en infraestructura hidráulica se llegará a los 6.727 millones de pesetas.

Contrariamente al énfasis que se puso el año pasado respecto al plan de viviendas de la Junta de Comunidades, este año el tema ha sido pasado de refilón. Para el capítulo de vivienda el proyecto de presupuestos prevé la inversión de 11.075 millones de pesetas, cantidad prácticamente similar a la de este año.



**COMPETENCIAS**

El incremento de los presupuestos para el año que viene se debe también en parte a que la Junta de Comunidades asumirá nuevas competencias, concretamente las relativas a normativa para el juego, Gabinetes de Seguridad e Higiene, el Imac, Cámaras Agrarias, radiodifusión o metrología.

Para la aprobación de estos presupuestos, el partido que sustenta el gobierno de la región, el PSOE, cuenta con mayoría suficiente. No obstante, Izquierda Unida votará favorablemente a estos presupuestos, en tanto que el Partido Popular se opondrá presumiblemente

● B.J.